

NOTA DE PRENSA

Obispos panameños inician su Asamblea en retiro espiritual oraron por el nuevo gobierno

Con un retiro espiritual a cargo de sacerdote carmelita Javier Alpizar, los obispos panameños iniciaron este lunes 1 de julio, su asamblea ordinaria No. 221, donde se unieron a la oración por el nuevo gobierno, para que pueda cumplir con la misión que el pueblo le ha encomendado.

Continuando su agenda, este martes 2 de julio, los obispos se actualizaron sobre el proceso sinodal que lleva la Iglesia y la renovación de la catequesis de todos los sacramentos.

El segundo día de jornada del martes 2 de julio, comenzó con la celebración eucarística, presidida por monseñor Pedro Hernández Cantarero, obispo del Vicariato Apostólico de Darién y vicepresidente de la CEP; luego monseñor Rafael Valdivieso, obispo de Chitré y presidente de la CEP, recordó la misión de este cuerpo colegiado, que se reúne para reflexionar y dar luces a la realidad de la Iglesia en Panamá y de la sociedad.

Sobre el proceso sinodal que se sigue en Panamá, miembros de la Comisión Nacional del Sínodo, Hna. Rosmery Castañeda y el Padre Rory Gutiérrez, presentaron a los obispos una síntesis del trabajo realizado y los aportes del país en la primera parte del Sínodo que se centró en cómo ser una Iglesia sinodal en misión; y que ahora en la segunda fase se continuará con el tema: "Por una Iglesia sinodal: comunión, participación y misión".

Le correspondió al Padre Israel Ramos presentar un informe del proceso de catequesis, en la que los obispos coincidieron en la necesidad de hacer una renovación de la misma.

Para ello, explicó monseñor Manuel Ochogavía, obispo de Colón Kuna Yala y secretario general de la CEP, que se hará una encuesta que permita conocer de los fieles sobre lo que piensa de la catequesis, esto nos dará un insumo importante para la Asamblea Nacional de Catequesis que se tendrá en enero del 2025.

Durante la jornada de la tarde el P. Luis Núñez, rector del Seminario Mayor San José, y el P. Edwin Nieto, rector del Seminario Propedéutico Santa María la Antigua, brindaron



@IglesiaPA

www.iglesia.org.pa

a los obispos, un informe sobre los logros obtenidos en las cuatro dimensiones de la formación inicial de los futuros sacerdotes (propedéutico, filosófico y teológico) en conjunto con la Universidad Católica Santa María la Antigua (USMA).

Además de conocer la realidad vocacional, a través de los promotores sacerdotales, los obispos destacaron la necesidad de formar sacerdotes según los desafíos de los tiempos actuales, según manifestó monseñor Manuel Ochogavía.

Panamá, 2 de julio de 2024.



@IglesiaPA

www.iglesia.org.pa